

12月 Let's Try!

柏市立大津ヶ丘第一小学校
4年生 学年だよ
令和4年 11月 30日



行事を通して成長しています！

寒さも本格的になってきました。校外学習、音楽集会、明日に迫った持久走記録会と学校行事が続きましたが、子ども達は学年で団結することの大切さ、最後まで粘り強く物事に取り組むことの素晴らしさ等を学ぶ良い機会になりました。5年生に向け、一人ひとりが目標に向かって努力する姿が見られるようになってきたことに成長を感じます。

2022年も残すところあと1ヶ月となりました。毎日の健康観察や持久走カードの記入等、保護者の皆様の日々のご協力に感謝の気持ちでいっぱいです。今月もご協力のほどよろしくお願いいたします。



学習予定



国語：ウミガメの命をつなぐ 「不思議ずかん」を作ろう
社会：千葉県の発展につくした人々（伊能忠敬）、都道府県
算数：分数 変わり方調べ
理科：わたしたちの体と運動 秋 ものの温度と体積
音楽：せんりつの重なりを感じ取ろう
図工：版画
体育：持久走 Tボール 体の発育・発達
道徳：ぼくらだってオーケストラ
ゆうきの心配 小さなお父さん
総合：わたしたちと SDGs
外国語：Unit6 Alphabet Unit7 What do you want?

12月の生活目標

『体をきたえよう』『友達と仲良くしよう』

- ・ 手洗い・うがいを確実にしよう。
- ・ 天気の良い日は外で元気に遊ぼう。
- ・ 学年やクラスでの遊びを増やそう。
- ・ 気持ちの良い挨拶をしよう。
- ・ 言葉遣いに気を付けよう。
(ふわふわ言葉・ちくちく言葉)

13日(火) 1・2校時に「書き初め教室」があります！

習字道具、書き初め用だるま筆、小筆、書き初め用下敷き、墨池（持っている人）、新聞紙（2日分※一日分はそのまま、もう1日分は開いて縦半分に折っておいてください）、スーパーのビニール袋・墨汁・ぞうきん
※書き初め用半紙とお手本「ふじの山」は学校で配布します。
※だるま筆は、前日までにやわらかくしておいてください。
※9日(金)までに学校に持ってきてください。

各クラスの様子

4年1組

音楽集会に向けて、学年スローガン「心をついにハーモニーを奏しよう」を意識しながら練習に励んできました。合奏練習の初めは、それぞれの楽器のメロディーを合わせるのも一苦労で、個人練習、パート練習を繰り返し行ってきました。合唱も、全員で心をついに音程やリズムを合わせることを心掛け、一つの曲としてまとまりのある演奏となるように磨きをかけていきました。本番は、その集大成となる発表ができ、子どもたちの達成感に満ちた表情がとても印象的でした。

4年2組

たくさんの行事がある忙しい中でも集中して落ち着いた姿で学習に取り組むことができます。音楽集会では、全員の心が一つになり、演奏も合唱も心を打たれました。子どもたちの表情が豊かで音楽に親しみ、さらに他学年の演奏の鑑賞では目を輝かせながら聴いていて、音楽の素晴らしさを改めて実感できたことと思います。2学期も残りわずかとなりますが、子どもたちの良い所を伸ばしていきたいと思っております。

